

Segundo papa minus
 no de Indukhjas
 DIA Bogota. Octubre

FOMENTO DE LA 1926.

AGRICULTURA

Dice "Eco de Oriente", que se publica en Villavicencio, después de alabar las iniciativas del general Salvador Franco para organizar la agricultura:

"A los esfuerzos que emplea el señor Ministro en favor de la industria, es preciso unir los de cada individuo para pedir a las Cámaras actualmente reunidas que estimulen con dinero, no con buenas intenciones y deseos, el establecimiento, en distintas zonas, de granjas agrícolas y de experimentación, para de esa manera ir enseñando a las gentes a aprovechar lo que puede dar la tierra en la cantidad que la ignorancia de ciertos principios casi triviales le resta. El señor



Gral. Franco

Ministro se consagra con ardoroso afán a la tarea de incrementar y fortalecer las bases económicas de la vida nacional, y este esfuerzo patriótico debemos secundarlo con entusiasmo, por gratitud y aún por egoísmo, puesto que somos todos los colombianos los que vamos a beneficiarnos, y es un paso de transición que damos de la inestabilidad a la estabilidad de la industria agrícola. Este esfuerzo de un hombre verdaderamente sustantivo, que quiere orientar y enseñar a los demás, no debe menospreciarse, ni en su objeto ni en sus posibles benéficos resultados, tanto más cuanto que estamos colocados en situación mayormente feliz que muchos otros pueblos del país y somos capaces de demostrar un espíritu más vivo y eficaz para la solución de los problemas nacionales que se rozan con el importante ramo de la agricultura.

"La solución de los problemas agrícolas no se consigue de un día a otro; pero la difusión inmediata

Banquete en el Palacio el 12 de Octubre 1927.
 dado por el encargado de Negocio de España



Ados a la comida opuida por
 Ministro de Indukhjas en honor
 a Genios de Fekrólos.



Dice "Eco de Oriente", que se publica en Villavicencio, después de alabar las iniciativas del general Salvador Franco para organizar la agricultura:

"A los esfuerzos que emplea el señor Ministro en favor de la industria, es preciso unir los de cada individuo para pedir a las Cámaras actualmente reunidas que estimulen con dinero, no con buenas intenciones y deseos, el establecimiento, en distintas zonas, de granjas agrícolas y de experimentación, para de esa manera ir enseñando a las gentes a aprovechar lo que puede dar la tierra en la cantidad que la ignorancia de ciertos principios casi triviales le resta. El señor Ministro se consagra con ardoroso afán a la tarea de incrementar y fortalecer las bases económicas de la vida nacional, y este esfuerzo patriótico debemos secundarlo con entusiasmo, por gratitud y aún por egoísmo, puesto que somos todos los colombianos los que vamos a beneficiarnos, y es un paso de transición que damos de la inestabilidad a la estabilidad de la industria agrícola. Este esfuerzo de un hombre verdaderamente sustantivo, que quiere orientar y enseñar a los demás, no debe menospreciarse, ni en su objeto ni en sus posibles benéficos resultados, tanto más cuanto que estamos colocados en situación mayormente feliz que muchos otros pueblos del país y somos capaces de demostrar un espíritu más vivo y eficaz para la solución de los problemas nacionales que se rozan con el importante ramo de la agricultura.



Genl. Franco

"La solución de los problemas agrícolas no se consigue de un día a otro; pero la difusión inmediata de la labor debe servir de base para afrontar el estudio de un campo tan prometedor para esta tierra pródiga, y por eso iniciamos en tiempo la campaña, siguiendo las huellas que sabiamente se nos van trazando".



Invitados a la corrida opuida por el Sr. Ministro de Industrias en honor de los Señores de Petróleo.

